

Sujet : FRAYSSE MURIEL demande : Plage ARENE GROSSE BOULOURIS

Date : Tue, 21 Mar 2023 13:37:08 +0100

Bjr, je suis contre la privatisation partielle de la plage d'Arène Grosse qui doit rester une plage publique, familiale et accessible à tous pendant toute l'année. Comme par hasard, les matelas/parasols (lot1) sont installés devant le restaurant 'Bistrot Loudet" et ses "annexes", pour satisfaire une clientèle plus aisée que la moyenne. Et avec le construction d'un hôtel 4/5 étoiles à proximité , c'est une clientèle de privilégiés qui aura accès à la plage. J'estime que avec la plage de la Tortue qui d'année en année a grignoté l'espace publique , Boulouris a assez de plage privée (sans dire que les 3 mètres de libre accès au bord de la mer ne sont pas respectés). Et la rénovation de l'hotel menant à cette plage privée de la Tortue ne va pas "démocratiser " l'accès aux plages. ET en plus le chemin qui devait être une servitude de passage est fermée au commun des mortels !

Laissons l'espace publique aux locaux, aux familles, aux personnes à mobilité réduite, aux amoureux de Boulouris.

Cdlt

Profil : particulier

Nom : FRAYSSE

Prénom : MURIEL

Adresse postale :

Code postal : 83700

Ville : ST-RAPHAEL -BOULOURIS

Téléphone :

Télécopie :